
中問市猥業委員会総会（5 月）議事録

1 . 開催日時令和2 年5 月1 1 日（月）1 0 時0  0 分開始

2 . 開催場所 中問市役所別館地下第1 会議室
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柴田功 2 番

嶋津和夫 5 番

大八木純生8 番

松本京子1 1 番

山本清福

若山法之 3 番

H 郎丸岩勝 6 番

植本利雄 9 番

日高誠司 1 2 番

太田修司

貞末照

大八木聡美

花田正則

議案第8 号 認定必業者の認定に係る意見照会について

議案第9 号 令和元年度の目標及びその速成に向けた活動の点検・評

価、令和2 年度の活動計幽について

【議事内容】

議良：ただいまの出席委員は1 3 名で委貝定数の過半に速しております。

よって令和2 年5 月の怨業委員会は成立致しましたので、ただち

に木H の会議を開きます。本日の日程は、お手冗の議案帯の要領

で進行致しますのでよろしくお願い致します。本口通知文にもあ

るとおり説明と審議のみで進めさせていただきたいと思います

ので、よろしくお願いします。議案について議題と致します。議

案第8 号「認定以業者の認定に係る意見照会について」を議題と

致します。議案第8 号は、大八木聡美委員に関する議案となって

おりますので、退席をお願いします。提案理[ I I の説明を求めます。

事務局; それでは議案第8 号について説明致します。議案游の1 ページを

お開きください。認定以業者の認定に係る，彦兄照会について今同

5 件出ております。順番に説明をさせていただきます。1 番申請

人A 、住所中問市火字下人隈。當農類型水稲、小麦、野菜。経営改

善んの方向の概要としましては、水稲・小麦及び野菜の貶業経営

であり、今後の作付において、水稲及び野菜の面禎を拡大してい

き、浩業所得の增加をH 指したい。経営規模拡大に関する0 標と

しては、現状1 6 0 ア' - ル、5 年後の目標は2  0 0 アール。こちらは



兼業農家です。年問の労働時間6  5  2 時間。年問のぬ業所得

2 ,  5 0  6 ,  0 0 0 円です。こちらは目標値となっております。2 番申請

人B , 住所中間市大字中底井野。営農類型は水稲・大豆・野菜。現

在栽培の無農薬米を中心とする水稲及び大豆の品質向上と収穫

L 1 の増加を| = 1 指し、これまでは家消数のみであった野菜の栽培

も拡大し、直売所への出荷もしていきたい。経営規模に関する0

標は現状3  6  9 アール、H 標は3 8  2 アール。年問の労働時問1 . 3 5 5

時問。年間の偲業所得2 ,  9  9 3 ,  0 0 0 円です。こちらも| 7 | 標値です。

こちらも兼業浩家です。3 番H です。申請人C 、住所中問市火字

中底井野。営浩頰型は水稲、野菜。経営改善力向の概要としまし

て、ぬ地中問管理機描の格極的な活用を念頭に耕作面稻を拡大し

ていきたい。野菜面稻を拡大し、直売所への出荷を拡人し、それ

により農業所得の增加をH 指したい。経営規模拡人に関する0 標

は、現状2 7  6 アール、M 標は3 1 5 アール。年問の労働時問は1 , 7 0 0

時問。年問の殷業所得は3 ,  0 0 0 ,  0 0 0 円です。こちらも兼業以家で

す。4 件⑷です。申詰人D 、仕所中問市大字坦生。営農類型水稲・

大豆・麦・野菜。経営改善方I M の概毀，浩地中問管珂機構を活川

して、規模拡大に努めていき、新たに多稀類の野菜を取り入れ、

必業所得の増加を| ギ指したい。経営規模拡大に関する0 標、現状

1 4 7 アール，M 標2 8 0 アール。年問の労働時問8 0 0 時問〇年問の

偲業所得2 ,  5  0 0 .  0 0  0 円。こちらも兼業殷家です。5 件0 です。中

詰人E 、住所中間ポ大字上底井野。営肋類型水稲・大豆・麦・野

菜。経営改汚方向の概要、肋地中間管埋機構を活用して、規模拡

大に努めていきたい。野菜の| 叙売所出荷を拡大し、偲業所得の増

 加をθ指したい。経営規模に関する0 標、現状7  6  5 アール，M 標

8 0  I アール。年問の労働時問1 , 3 8 8 時問。年問のぬ業所得4 ,  3 2 6 ,  0 0 0

円です。こちらは# 業肋家です。中請人A ~  D は兼業農家。E は専

業農家です。説明は以上です。

議 畏：こちらは通知にもあるとおり質問がある方は前H までに事務問ま

でとなっておりました。事務局前円まで本件について、ご質問等

はありましたか〇

事務局：ありません。

議長：質問が無いようですので、採決に移ります。本件につきまして賛

成の方の挙手をお願いします。ありがとうございます。齊成多数

で原案のとおり承認致します。これで8 号議案について終わりた



いと思います。大八木聡美委員の入室をお願いします。

続きまして議衆第9 号を議題と致します。議案第9 号「令和元年

度の固標及びその遠成に向けた活動の点検・評価. 令和2 年度の

活動計画について」を議題と致します。提案理由の説明を求めま

 す。

事務局：それでは議案第9 号について説明致します。こちらは令和2 年3

W の農業委員会の時に審議で可決しております。議案再の1 0 ペ

ージをお開きください。3 月の農業委員会総会の時に審議にかけ

て、1 0 ページの地域辿業者等からの" R な要望・意克及び対処内容

について、こちら空欄でありました。5 月の農業委M 会まで息兒

を募集し、何か意見がある場合はここにその内容を追加するとい

うことで、5 月の怨業委員会まで意見等がありませんでしたので、

なしということにしております。その他については、特段変更点

はございません。以上です。

議長：ありがとうございます。議案第9 号について、何か質問等はあり

ませんでしたか。

事務局：ないです。

議 艮: 質問がなかったようですので、採決に移りたいと思います。本件

に対して抒成の方の挙手をお願いします。ありがとうございます。

本件について、抒成多数のため、原案のとおり承認致します。

次に議事録署名委員の氏名を行います。議事録署名委員は、会議

 規則第9 条により議長において、貞末委員、大八木純生委πを指

名致します。以上をもって全F ! 程を終/ 致しましたので，本H の

会議を閉会致します。お疲れ様でした。



議事録署名委員

漏


